

Francisco Javier Martínez García



**Francisco
Javier
Martínez
García**

Director General
de la Fundación
UCEIF y
Vicerrector,
Delegado del
Rector de la
Universidad de
Cantabria España



Catedrático de Universidad de Economía Financiera y Contabilidad y del Departamento de Administración de Empresas de la Universidad de Cantabria desde 1994. Se convirtió en Delegado Especial del Rector con rango de Vicerrector de la Universidad de Cantabria desde 2006.

Es Patrono y Director General de la Fundación para el Estudio y la Investigación del Sector Financiero (UCEIF). Universidad de Cantabria y Banco Santander desde 2006. Director del Campus Internacional de Banca, Finanzas y Actividad Empresarial, Campus de Excelencia Internacional de la misma Universidad desde 2010. También fue Vicerrector de Ordenación Académica y Profesorado en el periodo 2003-2006. Vicerrector de Doctorado y Estudios de Postgrado, y Patrono y Director General de la Fundación para el Análisis Estratégico y Desarrollo de la Pyme.

Director de la "Maestría Internacional en Banca y Mercados Financieros" de la Universidad de Cantabria, Universidad Anáhuac y Banco Santander. Edición México desde 1999. Director de la "Maestría Internacional en Banca y Mercados Financieros" en la misma Universidad, así como la Universidad HassanII, Attijariwafa Bank y Banco Santander.

Ha contribuido en congresos internacionales, con ponencias por invitación, comunicaciones con evaluación por evaluadores anónimos. Es investigador principal y responsable de proyectos y contratos de investigación de especial relevancia con empresas y administraciones. Ha dirigido siete Tesis Doctorales, tiene varias en curso y ha sido miembro de numerosos Tribunales de Tesis en distintas universidades españolas y extranjeras.

Tiene numerosos reconocimientos y premios de investigación, entre otros: Premio Artículos cortos AECA (2004), Premio Ponencia de Excelencia de la Financial Global Conference de LIBFR(2008).

